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　この度、はじめて事業を担当させてもらいました。はじめて
の事業の担当でしたので本当に分からないことだらけで、委員
会メンバーにはものすごく協力していただき、本当に感謝の気
持ちでいっぱいです。
　今回は皆さんにたくさん助けてもらってなんとか事業を終え
ることができたので、次からは皆さんの力になれるよ
う、努力していきたいと思います。
　そして、お忙しい中、スポーツ交流会に参加いただ
いた先輩方、大変ありがとうございました。
　　　　　　　          会員交流委員会　委員　藤井 　健

　10月 12日 (水 )、俵山八幡宮�宮司�宮原哲二様を講師にお招きし
て 10月度例会が行われました。
　今まであまり萩青年会議所では取り組まなかった児童虐待・児
童福祉施設の現状など、普段他人事ではよく耳にする言葉ですが、
実際関わった体験を直に耳にできる貴重な講演でした。私の子供
は少し大きいですが、その他のメンバーには、年代的にもまだ幼
児の家庭が多い為、今からの教育方針にもいろいろと参考になる
お話もあったかと思われます。
　その後の２次会の席にも宮原様にご出席頂き、いつになく次か
ら次へと入れ替わりメンバーの名刺交換や相談を受け、食事も満
足にとれない様子でした。誰もが子育てには疑問や不安を多く抱
えていますが、それを相談する機会や場所がなかなかないのが現
状です。そういった事を解決してゆく為のお手伝いをするのもこ
れからの青年会議所の課題ではないかと実感致しました。�
� 青少年育成委員会　委員　岡崎　考浩

日時：10月18日(火)　場所：ユーズボウル萩

日時：10月12日(水)　場所：萩商工会議所 3F


